

Le Venezuela propose de renforcer la bataille d'idées depuis l'ALBA-TC



Caracas, 11 mai (RHC) Le ministre des Affaires Étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a proposé de renforcer la bataille d'idées depuis l'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique-Traité de commerce des peuples (ALBA-TCP).

Lors de la première réunion de l'organisme avec les Centres de Pensée du Sud Global, qui s'est tenue virtuellement, le diplomate vénézuélien a présenté l'initiative de créer un réseau de recherche critique pour générer des politiques 'avec et pour les peuples, de telle sorte que la lutte idéologique soit de forme organique et bien pensée'.

'C'est une idée insurgée dans les mécanismes de coopération, c'est un mécanisme d'union qui va au-delà des neuf pays qui le composent, qui nous convoque au Sud Global pour que nous puissions

ensemble nous libérer', a-t-il souligné.

Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela a déclaré que comprendre le monde sans outils méthodologiques serait presque impossible, mais avec les intellectuels et les penseurs, de grandes analyses seraient faites pour proposer des voies d'action pour avancer dans l'utopie de construire un monde meilleur'.

Il a rappelé que la bataille des idées est le scénario préférable au milieu de la conjoncture que vivent aujourd'hui la région et le monde et il a cité comme exemple ce qui se passe actuellement en Colombie.

Nous devons penser ensemble et de manière coordonnée, visualiser le monde post-capitaliste.

Il a souligné que 'c'est le moment le plus déterminant pour que nous puissions générer de grands changements à partir de la rencontre et du désaccord des visions'.

Arreaza a salué la tenue de cette rencontre des Centres de Pensée du Sud Global et il a ajouté que c'était un exemple à suivre par d'autres mécanismes d'union des peuples du monde.

Pour sa part, le secrétaire exécutif de l'ALBA-TCP, Sacha Llorenti, a appuyé la proposition, en soulignant que la relation des mouvements et organisations de l'organisme régional avec les centres de pensée est indispensable dans la lutte et la transformation sociale'.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/256869-le-venezuela-propose-de-renforcer-la-bataille-didees-depuis-lalba-tc>



Radio Habana Cuba